

## BAB V PENUTUP

### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa :

*Non Performing Loan* (NPF) berpengaruh secara negative dan tidak signifikan terhadap *Financing to Deposito Rasio* (FDR). Hal ini ditunjukkan dari hasil pengujian hipotesis bahwa nilai sig  $0,956 > 0,05$ . Sehingga hipotesis H1 ditolak, hal ini menunjukkan bahwa dengan naiknya pembiayaan bermasalah pada bank akan mempengaruhi tingkat likuiditas secara negatif.

Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap *Financing to Deposit Ratio* (FDR) Hal ini ditunjukkan dari hasil pengujian hipotesis bahwa nilai sig  $0,000 < 0,05$ . Sehingga hipotesis H2 diterima, hal ini menunjukkan bahwa dengan normalnya Biaya Operasional Pendapatan Operasional pada bank akan mempengaruhi likuiditas secara positif.

*Net Operating Margin* (NOM) berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap *Financing to Deposito Rasio* (FDR) Hal ini ditunjukkan dari hasil pengujian hipotesis bahwa nilai sig  $0,000 < 0,05$ . Sehingga hipotesis H3 diterima, hal ini penyebabnya adalah semakin tinggi NOM mengindikasikan semakin tinggi pendapatan bersih dan menekan FDR maka menunjukkan bahwa mempengaruhi likuiditas secara positif.

*Non Performing Loan* (NPF), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), *Net Operating Margin* (NOM) berpengaruh dan signifikan secara simultan (bersama-sama) terhadap *Financing to Deposito Rasio*. Hal ini ditunjukkan bahwa dari pengujian hipotesis nilai sig  $0,000 < 0,05$ .

### 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka saran dapat diajukan adalah sebagai berikut :

1. Bagi peneliti selanjutnya, hendaknya untuk memperluas penelitian sehingga diperoleh informasi yang lebih lengkap tentang pembiayaan bermasalah, biaya operasional

pendapatan operasional, Net Operating Margin terhadap likuiditas.

2. Penelitian ini hanya memfokuskan pada kajian empat variabel, yaitu terdiri dari variabel independen (Non Performing Financing, biaya operasional pendapatan operasional, dan Net Operating Margin dan variabel dependen (Likuiditas). Penambahan variabel atau indikator baru perlu dilakukan penelitian yang akan datang kiranya dapat menghasilkan gambaran yang lebih luas tentang masalah penelitian yang sedang diteliti.
3. Diharapkan pada peneliti yang akan datang jumlah sampel yang digunakan bisa ditambah dan diperbanyak kembali, dengan sampel yang lebih banyak maka hasil analisis dari penelitian yang didapatkan akan lebih akurat.

